

BUREROFF

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校 学校便り 第17号 R5.6.14

文責:佐藤

お囃子(笛・太鼓)の練習始まる

旧藩祭に向けていつも4週間前から 練習を始めるとのことで、12日(月) から20分の朝練習がスタートしまし た。笛の先生は須田**様、太鼓の先 生は小林*様です。4~6年生から笛 17名、太鼓12名の子どもが担当す





ることになりました。笛は音を出すこと自体が難しく、休み時間などの自主練習も必要になりますが、それを承知で集まってくれました。太鼓もやる気十分の人たちで、軽快に手でリズムをとって練習できていました。先生方の期待も大きいです。





12日の2校時には、須田先生から3年生が笛の吹き方を教わりました。なかなか音が出ず、「頭がくらくらする~」と嘆いていましたが、ピーと鳴るととてもうれしそうでした。

祭りだ!祭りだ!

6月18日(日)は、内道川神明社の祭典です。3年間中止していた子供神輿を再開するそうです。今年は対象を幼児から中学生まで拡大し、地域外の方の参加も歓迎するとのことです。



【当日日程】

8 : 1 5 旧自然休養村センター集合 \rightarrow 岩城郵便局 \rightarrow J R 道川駅北口 \rightarrow 栄町 \rightarrow はまなす園 \rightarrow 風平診療所 \rightarrow 上栄町 \rightarrow 1 2 : 0 0 内道川神明社着

7月2日(日)は、松ヶ崎八幡神社例大祭です。 こちらも4年ぶりの再開となります。小学校高学年は樽神輿、それ以外の児童は神社神輿の引き手として参加することになるそうです。松ヶ崎以外の児童の参加も歓迎するとのことです。

【当日日程】

10:30 共済会館前出発 → 荒町 → 門前 → 竹橋前 → 亀田駅前 → 竹橋前 → 門前 → 荒町→ 共済会館脇 → 鍛冶町 → 八幡町 → 小坂町 → 大町 → 神沢 → 出張所 → 神沢 → 新町 → 12:00 共済会館着

都合が付きましたら岩城小学校区のお祭りに参加して、地域を盛り上げていきませんか

文字が上達するといいね!

6月9日(金)2校時、3年生の書写の時間から外部講師による授業をスタートしました。 その後、打合せを行い、3年生佐々木***先生、4年生加賀谷*先生、5年生伊藤**先生、 6年生菊地**先生に担当していただくことに決まりました。早速今週13日(火)は5年生、 14日(水)は4年生と指導をしていただいております。いつもと違った授業に新鮮味があり、 子どもたちも少し緊張して集中していたように思います。作品に朱墨で丸をもらうとうれしそ うにして机に乾かしているところがかわいいと思いました。

来週、再来週と各学年3回ずつ指導していただきます。先生方よろしくお願いいたします。







6/9 3年生

6/13 5年生

6/14

三字本交不見多

6月12日(月)に、民生委員の方々が来校されまし た。コロナ禍においては中止していた行事でしたが、今 年度から再開しました。3校時目はすべての学年の授業 を参観していただき、その後簡単に私が学校経営につい て説明をしました。委員の方々からも少し感想をいただ くことができました。



- ・玄関で「こんにちは」と元気な子どもの声で迎えら れ、とてもうれしかった。
- ・これまでコロナで子どもに会うことが少なかった。今日は元気な子どもの姿から元気をも らうことができた。
- ・町の中で車を止めると立ち止まってお礼をしてくれるし、あいさつもしてくれる。
- ・松ヶ崎の市民運動会に子どもたちが参加してくれた。その後「これで帰りますので・・・」 ときちんと言いに来てくれて、大人がびっくりした。

みんながうれしくなるような、子どもたちのお話を聞くことができました。「子どもは地域の宝。 地域一体となって育てていきたい。」という有難いお話もありました。今後も連携を図りながら 子どもたちに向き合っていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。





